

たからべ

自律協力勤勉

学校便り 第3号 令和6年6月28日(金) 〒899-4102 曽於市財部町北俣814番地 **曽 於 市 立 財 部 中 学 校** 電話(0986)72-1102 FAX(0986)28-5155

ネット時代にこそアナログ体験を!

校長 野邉 盛雅

梅雨時期に入り、雨量の多い時期になりました。地球温暖化が影響してか、「線状降水帯」の発生が懸念され、今や 台風以上に脅威になっています。大雨時の登下校には十分に気を付けてほしいものです。

今月は、地区総体も無事に終わり、本校の生徒もそれぞれ活躍してくれました。特に3年生は、最後の大会だったので、感慨深いものがあったのではないでしょうか。

さて、いよいよ1学期も残り約4週間となりました。子どもたちにとっては楽しみな夏休みがやってきますが、同時にネットや SNS 使用によるトラブルも懸念されます。本校では、今年も7月に外部講師を招いてのネットモラル講習を実施し、注意喚起に心がけたいと思いますが、やはり未然防止は、ご家庭での取り組みや本人の自覚が第一です。ネット利用についてのフィルター制限等はもちろん大切な事ですが、時間的に SNS 等から離れることが最も基本的な取り組みではないかと考えます。そのためには、「自分で考えて行動する体験」の機会を意図的に作る事ではないでしょうか?中学生ともなれば、技能的にもかなりのスキルを身に付けることができる世代になるので、得意分野を見つけ、それに打ち込める時間を確保すれば良いと思います。例えば、少し思いつくだけでも、ピアノやフルートなどの楽器の演奏や絵画、習字、作文、あるいは茶道や華道、武道などの稽古ごとなどがあります。プラモデルなどの工作や彫刻など何でも良いです。これらに共通するのは、自らの頭で考えて苦慮し、自らの手で創り上げる作業を要することです。まさに昔ながらの「アナログ体験」です。ネットは非常に便利ですが、本来、人間の持っているスキルアップを停滞させているような感じがしてなりません。

夏休みは学校のルーティンから離れ,自分の時間が多くもてます。今のこの時期にご家庭でも,親子共に何かに取り組んでみる話題をされてみてはいかがでしょうか。

<u>曽於地区</u>中学校総合体育大会 結果

6月11日(火)~12日(金)・18日(火)に行われた,地区中学校総合体育大会の結果を紹介します。

【ソフトテニス】

個人:2-3 大崎中 0-3 大隅中 【柔道】(柔心館として出場)

男子団体:優勝(県大会出場)

男子個人:県大会出場

(川畑楽翔・松山昂誠・川畑龍翔・川添晟煌・今西悠輔)

【卓球】

男子団体:男子3位 女子団体5位

A級男子個人:優勝 ****(県大会出場)

1年女子個人:優勝 藤弘法

3位 高井田紗奈





【女子バスケットボール】

29-111 志布志中 42-61 末吉中

【野球】

2-11 大崎中

【女子バレーボール】

0-2 大隅中 1-2 大崎中

【バドミントン】

男子シングルス A: 末平昂輝 2回戦出場

女子シングルス A:園田あみ 3位

地区代表としての県大会の日程は柔道・卓球(7/23-24), そのほか, バドミントン, 硬式テニスは県大会に出場予定です。

財部の郷土を知る

6月7日(金)に1年生が財部の歴史を学ぶ「校外体験学習」 に出かけました。溝ノ口洞穴、堤城跡、十文字戦場跡、仏性 院跡、財部城跡、帝釈池伝説地、第二次世界大戦時トーチカ 跡を巡るコースで3時間かけて、財部の歴史を学びました。 ガイドは野邉校長先生です。校長先生から聞いた財部の歴史 は、住んでいても初めて知る内容が多く、驚きと新しい発見 で充実した時間になりました。





午後からは、城山の体育館にて、本部と保体部で企画した レクリエーションを実施しました。全員が楽しめるように、 自分たちで準備しました。決着はつきませんでしたが、王様 ドッヂボールや借り人競走など、大いに盛り上がりました。

食について考える

6月17日・19日に1・2年生を対象に学校栄養職員の川﨑先生から「食」についての授業が行われました。1年生では、1日に必要な摂取カロリーや栄養素について学び、自分たちの成長に必要な「食」の在り方について考えることができました。また、2年生の授業では、1年生と同様に成長期を支える「食」について考え、給食の正しい食べ方についても話し合いました。





給食は、毎日の食事に必要な量の1/3を摂取できるだけでなく、家庭で不足しがちなカルシウムなどの栄養を補うように献立が作られています。自分を作る「食」の知識を是非御家庭でも話題にしてみてはどうでしょうか。